
 1 

 
CONSEILLERS EN EXERCICE :   35 

PRESENTS   :  34 

ABSENTS   :     6 

POUVOIRS   :     5 

VOTANTS   :  34 

 

 

CONVOQUES LE : 9 JUIN 2011 

COMPTE  RENDU  SOMMAIRE  DU  CONSEIL 

MUNICIPAL  DU  17  JUIN  2011 

 
 
 
      DIRECTION GENERALE DES SERVICES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
L’an deux mil onze le dix sept juin à vingt heures trente minutes, le Conseil Municipal de la Commune                   
d’Ozoir-la-Ferrière, s’est réuni dans le lieu ordinaire de ses séances, sous la Présidence de Monsieur Jean-
François ONETO, Maire. 
 
 
PRESENTS : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Madame Marie TISSIER, Monsieur Luc-Michel 
FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, Monsieur Frédéric MARCOUX, 
Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc 
GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick VORDONIS, 
Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-
Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 
 
 
ABSENTS EXCUSES : Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Emmanuel 
COUTHON, Madame Carole ROUAN, Monsieur Bruno WITTMAYER, Monsieur Thierry ODEN. 
 
 
POUVOIRS DE :  Monsieur Stephen LAZERME  à Monsieur Alain FOURQUIN 
    Madame Maryse DOUTRELANT  à Monsieur Patrick VORDONIS 
    Monsieur Emmanuel COUTHON  à Madame Raymonde FARADE 
    Madame Carole ROUAN   à Monsieur Antoine GOETZMANN 
    Monsieur Bruno WITTMMAYER  à Monsieur Dominique LEBRETON 
 
 
Monsieur le Maire déclare la séance ouverte et le Conseil Municipal désigne à l’unanimité, Monsieur Antoine 
GOETZMANN, secrétaire de séance, en application de l’article L.2121-15 du Code Général des Collectivités 
Territoriales. 
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1. Il a été procédé à la désignation des délégués suppléants du Conseil Municipal pour les 
Elections des Sénateurs : 

 Monsieur Patrick SALMON 

 Madame Monique NIEZ 

 Monsieur Daniel DUPONT 

 Madame Anne FOULART 

 Monsieur Jean-Luc THIOUX 

 Madame Lucie CARBALLARES 

 Monsieur Patrick Pierre RENAUD 

 Madame Claudine SALMON 

 Madame Isabelle CROS 

2. Le Conseil Municipal a pris acte du rapport annuel sur le prix et la qualité du Service Public de 
distribution d’Eau – Exercice 2010. 

3. Le Conseil Municipal a pris acte du rapport annuel sur le prix et la qualité du Service Public 
d’Assainissement – Exercice 2010. 

4. La décision modificative n°1 – Budget Ville a été adoptée par : 

 29 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, 
Monsieur Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah 
BENHAMOU, Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, 
Monsieur Patrick VORDONIS, Madame Suzanne BARNET. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

 2 ABSTENTIONS : Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 

5. La décision modificative n°1 – Budget Eau a été adoptée par : 

 31 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, 
Monsieur Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah 
BENHAMOU, Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, 
Monsieur Patrick VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur 
Bruno WITTMAYER. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

6. Décision modificative n°1 – Budget Assainissement a été adoptée par : 

 29 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, 
Monsieur Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah 
BENHAMOU, Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, 
Monsieur Patrick VORDONIS, Madame Suzanne BARNET. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

 2 ABSTENTIONS : Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 
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7. La décision modificative n°1 – Budget RPA a été adoptée à l’unanimité. 

8. Le service SP PLUS Caisse d’Epargne – Paiement en ligne et risques de rejets de paiement par 
carte bancaire a été adopté à l’unanimité. 

9. L’attribution de subventions à des Associations a été adoptée à l’unanimité. 

10. La demande de subvention pour le réaménagement du bâtiment du Lavoir et de son pourtour   
a été adoptée par : 

 31 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur 
Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, 
Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick 
VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

11. La désignation des Conseillers membres de la structure de jury a été adoptée par : 

 32 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur 
Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, 
Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick 
VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, 
Madame Anne AUDA. 

 2 VOIX CONTRE : Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER, 

12. La conclusion d’un Contrat Régional avec la Région Ile de France – Approbation du 
programme a été adoptée à l’unanimité. 

13. La demande de subvention dans le cadre de la création d’une médiathèque à la Ferme Pereire 
a été adoptée par : 

 31 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur 
Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, 
Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick 
VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

14. La demande de subvention dans le cadre de la création d’un Pôle Social – Espace Coluche              
a été adoptée par : 

 31 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur 
Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, 
Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick 
VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 



 4 

15. La demande de subvention dans le cadre de la création d’un nouveau réfectoire – Groupe 
scolaire Gruet a été adoptée par : 

 31 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur 
Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, 
Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick 
VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

16. La demande de subvention dans le cadre de la création d’un Accueil de Loisirs Sans 
Hébergement (ALSH) – Groupe scolaire Gruet a été adoptée par : 

 31 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur 
Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, 
Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick 
VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

17. La demande de subvention dans le cadre de la création d’un Accueil de Loisirs Sans 
Hébergement (ALSH) et extension du Groupe scolaire Plume Vert a été adoptée par : 

 31 VOIX POUR : Monsieur Jean-François ONETO, Madame Antoinette JARRIGE, Monsieur André BOYER, 
Madame Muriel BARDON, Monsieur Jean-Pierre BARIANT, Madame Josyane MELEARD, Monsieur Pascal 
FROUIN, Madame Christine FLECK, Monsieur Antoine GOETZMANN, Madame Dominique BERNARD, 
Monsieur Marc DUSAUTOIR, Madame Françoise FLEURY, Monsieur Stéphen LAZERME, Madame Marie 
TISSIER, Monsieur Luc-Michel FOUASSIER, Madame Chantal BOURLON, Monsieur Jorge DOS SANTOS, 
Madame Maryse DOUTRELANT, Monsieur Frédéric MARCOUX, Madame Espérance AUDINEAU, Monsieur 
Alain FOURQUIN, Madame Raymonde FARADE, Monsieur Loïc GRIVEAU, Madame Sarah BENHAMOU, 
Monsieur Emmanuel COUTHON, Madame Carole ROUAN, Madame Anne-Marie CADART, Monsieur Patrick 
VORDONIS, Madame Suzanne BARNET, Monsieur Dominique LEBRETON, Monsieur Bruno WITTMAYER. 

 3 VOIX CONTRE : Monsieur Charles KLINZING, Monsieur Jean-Paul CHONION, Madame Anne AUDA. 

18. La demande de subvention dans le cadre de la création d’un ensemble vestiaire/club-house et 
remise en état des avoisinants – Stade de la Verrerie a été adoptée à l’unanimité. 

19. L’adhésion à l’Association SYNCOM pour la gestion des travaux de voirie a été adoptée à 
l’unanimité. 

20. La récupération de la contribution communale aux coûts d’extension du réseau de distribution 
auprès du constructeur a été adoptée à l’unanimité. 

21. L’approbation du règlement local de publicité a été adoptée à l’unanimité. 

22. La convention d’occupation du domaine public entre la Commune et COMPLETEL (opérateur 
télécom au service des entreprises et des particuliers) a été adoptée à l’unanimité. 

23. L’autorisation de signature de la charte du Champigny avec l’Association AQUI’BRIE                   
a été adoptée à l’unanimité. 
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24. La validation du Plan d’Aménagement de la Forêt Communale a été adoptée à l’unanimité. 

25. Le projet social 2012/2014 du Centre Municipal Les Margotins a été adopté à l’unanimité. 

26. L’actualisation du Régime indemnitaire a été adoptée à l’unanimité. 

27. La modification du tableau des emplois communaux a été adoptée à l’unanimité. 

28. Le Conseil Municipal a pris acte Compte rendu au conseil de l’exercice des pouvoirs 

délégués ; 

 
 
 
 

FAIT A OZOIR-LA-FERRIERE LE 20 JUIN 2011 

 

LE MAIRE, 

JEAN-FRANÇOIS ONETO. 


